



El presidente de la CHS recibe a la alcaldesa de Archena

17.enero.202.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado del Comisario de Aguas, Francisco Javier García, ha recibido a la alcaldesa de Archena, Patricia Fernández, quien ha explicado el proyecto "Archena Río" que pretende llevar a cabo el Ayuntamiento.

En este sentido, el Organismo de Cuenca ha mostrado su interés en conocer los detalles de la iniciativa.

Al respecto, la CHS ha propuesto al Ayuntamiento de Archena una colaboración técnica fluida entre técnicos municipales y de la Confederación para sacar adelante un proyecto que respete los intereses medioambientales, de los usuarios de la cuenca y aquellos que pretenda incorporar el Consistorio archenero, en el marco de la estrategia de restauración de ríos del MITECO.

Por otro lado, Fernández ha querido repasar algunos matices del convenio de colaboración entre la Confederación y el Ayuntamiento de Archena para el mantenimiento de los cauces urbanos y periurbanos, que está próximo a suscribirse entre ambas administraciones.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.

Nota de prensa